



GPPRI da bienvenida a Nancy de la Sierra tras dejar Grupo Plural; pone por delante el bien de México: Alejandro Moreno

La senadora Nancy de la Sierra, regresa a sus inicios, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), luego de que llegó a la Cámara Alta por la alianza Juntos Haremos Historia (Morena) y después integrarse al Grupo Plural (senadores sin partido), por lo que ahora regresa al tricolor. El grupo parlamentario del PRI en el Senado y Cámara de Diputados, así como el presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, Manuel Añorve y Rubén Moreira, respectivamente, acogieron a la senadora quien se incorpora a la banda del tricolor. Alejandro Moreno destacó que, con su decisión, Nancy de la Sierra ha puesto por delante el bien de México, para defender el presente y el futuro de las familias mexicanas.

<https://hojaderutadigital.mx/gppri-da-bienvenida-a-nancy-de-la-sierra-tras-dejar-grupo-plural-pone-por-delante-el-bien-de-mexico-alejandro-moreno/>